

BERITA TERBARU

Danramil Karangnongko Pimpin Pembersihan Wisata Sungai Poitan

Budyanta - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 22, 2022 - 14:17



Danramil 11/Karangnongko Kodim 0723/Klaten Kaptan Inf Suparno memimpin kegiatan apel gotong royong dengan sasaran membersihkan bantaran wisata sungai Poitan yang bertempat di Kelurahan Jagalan Kecamatan Karangnongko Kabupaten Klaten

Klaten - Danramil 11/Karangnongko Kodim 0723/Klaten Kaptan Inf Suparno memimpin kegiatan apel gotong royong dengan sasaran membersihkan bantaran wisata sungai Poitan yang bertempat di Kelurahan Jagalan Kecamatan Karangnongko Kabupaten Klaten. (21/07/2022).

Dalam kegiatan tersebut, Danramil saat mengambil apel kesiapan menyampaikan bahwa kebersihan lingkungan sungai memang sangat diperlukan agar terlihat tetap bersih dan sehat sehingga dapat menarik minat wisatawan,

“Masih banyak ditemukannya sampah di sungai yang menandakan masih ada warga masyarakat yang membuang sampah di sungai,” ucap Danramil Karangnongko.

“Dengan kondisi lingkungan yang bersih, para wisatawan pasti akan nyaman dan senang mengunjungi Sungai Poitan, dan tentu saja akan dapat meningkatkan pendapatan masyarakat sekitar dengan banyaknya pengunjung,” Jelasnya

Kegiatan pembersihan sungai Poitan melibatkan dari Polsek Karangnongko, Bagana, Banser, Mahasiswa KKN UNNES serta perangkat dan warga desa Jagalan.

Danramil berharap dengan adanya kegiatan pembersihan ini akan semakin terketuk hatinya dan makin banyak warga masyarakat yang ikut turun membersihkan sungai dan pada akhirnya masyarakat tidak membuang sampah sembarangan lagi ke sungai.

Kepala Desa Jagalan, S. Betty Christanti menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran dan dukungan serta kerjasama Danramil beserta Anggota koramil Karangnongko dalam menyukseskan kegiatan pembersihan ini.

“Saya selaku perwakilan dari masyarakat Jagalan sangat terbantu sehingga sungai bisa bersih dan lancar alirannya mengingat kedepan sungai ini akan diwakilkan untuk ikut perlombaan,” pungkas Kepala Desa Jagalan. (Red)